

El Bps presenta una nueva iniciativa que permite realizar consultas y trámites de forma gratuita a través de llamados desde teléfonos fijos y celulares

Principal



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 162
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 64	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-bps-presenta-una-nueva-iniciativa-que-permite-realiza-r-consultas-y-tramites-de-forma-gratuita-a-traves-de-llamados-desde-telefonos-fijos-y-celulares_8135.php

**EL BPS PRESENTA UNA
NUEVA INICIATIVA QUE
PERMITE REALIZAR
CONSULTAS Y TRÁMITES DE
FORMA GRATUITA A TRAVÉS
DE LLAMADOS DESDE
TELÉFONOS FIJOS Y
CELULARES**

Principal

El Bps presenta una nueva iniciativa que permite realizar consultas y trámites de forma gratuita a través de llamados desde teléfonos fijos y celulares

El BPS establece un acuerdo con todas las compañías de telefonía, incluyendo Antel, Claro y Movistar, que permite realizar llamadas gratuitas al *1997 desde celulares y al 0800-1994 desde teléfonos fijos.

Convenio entre BPS y Empresas de Telefonía Facilita Llamadas Gratuitas

El Banco de Previsión Social (BPS) ha firmado un convenio con Antel y las principales empresas de telefonía privadas, con el objetivo de permitir que los usuarios realicen llamadas gratuitas al banco.

Esta posibilidad se extiende tanto para aquellos que utilizan celulares como teléfonos fijos.

“Cualquier usuario de telefonía móvil, sin importar la compañía, podrá comunicarse con el Banco de Previsión Social marcando el asterisco 1997 (*1997) de forma gratuita.

Asimismo, quienes utilicen un teléfono fijo podrán llamar al 0800-1997, también sin costo alguno”, explicó Alfredo Cabrera, presidente del BPS.

Cabrera destacó que “a partir de diciembre, cualquier comunicación que una persona realice al Banco de Previsión Social con el fin de llevar a cabo un trámite o acceder a un servicio será gratuita para el usuario”.

Según los datos proporcionados por el presidente del BPS, en las oficinas del banco se llevan a cabo aproximadamente 135.000 trámites presenciales mensuales, junto con 140.000 gestiones a través de aplicaciones.

Además, se registran alrededor de 3 millones de visitas a la página web del BPS.

Sin embargo, Cabrera subrayó que “el teléfono sigue siendo la forma de comunicación habitual”.

Con la implementación de este nuevo convenio, Cabrera aseguró que el BPS ha logrado reducir los tiempos de espera en las llamadas, permitiendo a los usuarios permanecer en línea sin la preocupación de incurrir en costos adicionales por minutos o datos de celular.

Desde diciembre, podrán esperar el tiempo necesario para ser atendidos sin coste alguno.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL BPS PRESENTA UNA NUEVA INICIATIVA QUE PERMITE REALIZAR CONSULTAS Y TRÁMITES DE FORMA GRATUITA A TRAVÉS DE LLAMADOS DESDE TELÉFONOS FIJOS Y CELULARES

na nueva iniciativa que permite realizar consultas y tramites de forma gratuita a traves de llamados desde telefon

Tags

gratuitas, llamadas, celulares, convenio, cabrera, usuarios, presidente, diciembre, usuario, gratuita, empresas, establece

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Cuidado con las estafas: reciben llamadas desde números internacionales que pueden resultar extremadamente costosas*
- 4.6 *** *Atención oftalmológica y lentes sin costo: conoce quiénes se benefician del convenio entre Casmu y Utu*
- 4.7 *** *WhatsApp habilita encuestas para todos sus usuarios: conoce su funcionamiento y novedades*
- 3.9 *** *OpenAI desafía a Google con el lanzamiento de un innovador buscador de Internet impulsado por inteligencia artificial*
- 4.0 *** *El director del Bps atendió las preocupaciones expresadas por los empresarios de Paysandú*
- 3.5 *** *X retoma su acceso parcial en Brasil, desafiando las restricciones impuestas*
- 4.4 *** *Google pone a prueba una innovadora función antirrobo de celulares en Brasil: conoce todos los detalles sobre su funcionamiento*
- 3.7 *** *Imponen pena a funcionario penitenciario por introducir teléfonos*

4.6 * *A partir del viernes, podrás verificar si te corresponde la devolución de aportes de Fonasa. Aquí te contamos cómo hacerlo*

4.1 * *Ingenieras uruguayas innovan al implementar un sistema de pago mediante la huella digital*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024